

Où pourrais-je aller

Description

Daniel 9:9-14

Il y a eu des moments dans notre mariage où j'ai entendu un bruit étrange provenant de notre cuisine. Lorsque je vais enquêter sur le bruit inhabituel, je constate généralement que ma femme a grimpé sur le comptoir de notre cuisine afin d'atteindre quelque chose sur l'étagère supérieure de l'une de nos armoires de cuisine. Cela m'amène toujours à me poser la même question. « Pourquoi n'as-tu pas demandé mon aide ? »

En tant qu'humains, nous avons tendance à essayer de faire les choses par nous-mêmes avant de demander de l'aide à quelqu'un d'autre. Malheureusement, cela se heurte souvent sur notre relation avec Dieu. Même si Daniel décrit la manière dont Israël s'est rebellé contre Dieu, il raconte aussi qu'ils ne se sont pas tournés vers Dieu. Israël s'était rebellé et allait maintenant aux conséquences de cette rébellion, mais ils ont choisi de ne pas se détourner de leur péché et de revenir vers Dieu. L'aide était là, mais les gens ne voulaient pas la demander.

Même au milieu de la rébellion d'Israël, Dieu était miséricordieux et indulgent, désirant ardemment que ses enfants errants reviennent à lui.

Auteur : Joe Foltz

date créée
2024/10/08